
 
Auf Nachfrage erläutert Stadtrat Dörflinger, dass es für die Nutzung von Teilen der Gebäude als 
Werkwohnungen interne Planungen gab, die aber aufgrund fehlender Wirtschaftlichkeit zurück-
gestellt und deshalb somit nicht zum Haushalt angemeldet worden sind. 
- Kenntnisnahme -  


